

PATRICIO AYLWIN:

# Analizan Futuro de Medios De Comunicación Estatales

- Presidente electo dijo que éstos se pueden convertir en instrumentos muy importantes de una política de comunicación de un gobierno democrático, aceptando su autonomía y manejo empresarial, según señaló Carlos Figueroa —coordinador del área durante la campaña—, con quien se reunió.

El Presidente electo, Patricio Aylwin, analizó con Carlos Figueroa —quien fue el coordinador con los medios informativos durante la campaña presidencial— el destino de los medios estatales de comunicación y la importancia de establecer en el futuro gobierno una política comunicacional democrática con gran participación de todos los sectores, según señaló.

Figueroa, quien visitó al Mandatario electo en la mañana de ayer, manifestó que uno de los temas abordados con Aylwin fue qué hacer con los medios de comunicación estatales como Canal 7 de Televisión, diario La Nación, Radio Nacional y Agencia Orbe.

Ante las consultas periodísticas sobre el punto dijo Carlos Figueroa que su "opinión personal es que dichos medios se pueden convertir en instrumentos muy importantes de una política de comunicación de un gobierno democrático, lo cual implica aceptar su autonomía, aceptar el profesionalismo en el trabajo periodístico y aceptar el manejo empresarial en su conducción".

Consultado si estos medios se transformarán en sociedades anónimas, dijo Carlos Figueroa que "el tema de sociedad anónima o empresa estatal no cambia. Lo importante es el criterio con que se manejan esas bases. El hábito no hace al monje".

Al insistírsele si serían o no medios del Estado, respondió a título personal que "serían medios del Estado, pero lo que pasa es que se han manejado como entes gubernativos y es ahí donde debe producirse el primer cambio en la autonomía en su conducción".

Expresó Figueroa que el Primer Mandatario electo estimó interesante este punto de vista.

Señaló, asimismo, que en la ocasión se siguió conversando "sobre lo importante que es contar en el futuro gobierno con toda una política comunicacio-



Carlos Figueroa, quien se reunió ayer con Patricio Aylwin.

nal democrática con gran participación de la gente. Sin embargo, se excusó de referirse más extensamente al tema.

No obstante, señaló que personalmente no tendrá ninguna participación en los proyectos sobre comunicaciones.

Requerido si el Mandatario electo le ofreció algún cargo de responsabilidad en el gobierno, dijo que no. Consultado si le pidió su colaboración, expresó: "El sabe que la tiene desde hace mucho tiempo. No necesitaba pedir-mela". Acerca de una posible designación como Embajador en Italia, expresó no tener conocimiento de ella, agregando que prefería trabajar en Chile.